



GEMEINDE EIKEN

Gemeindenachrichten vom 10. Oktober 2024

Traktanden der Gemeindeversammlungen vom 29. November 2024

Der Gemeinderat hat die Traktandenliste für die kommende Ortsbürger- und Einwohnergemeindeversammlung vom Freitag, 29. November 2024 festgelegt.

Ortsbürgergemeindeversammlung (Beginn: 19:30 Uhr)

1. Protokoll der Ortsbürgergemeindeversammlung vom 28. Juni 2024
2. Budget 2025
3. Verschiedenes

Einwohnergemeindeversammlung (Beginn: 20:15 Uhr)

1. Protokoll der Einwohnergemeindeversammlung vom 28. Juni 2024
2. Kreditabrechnung Bauprojekt Vor den Halden; Strasse, Wasser und Abwasser
3. Verpflichtungskredit Erneuerungsunterhaltsinvestitionen Turnhalle von CHF 255'000
4. Verpflichtungskredit Neubau Wasserleitung Netzerweiterung L6, Verursacherknoten bis Unteres Bord von CHF 900'000
5. Budget 2025 mit einem Steuerfuss von 111 Prozent
6. Pensenerhöhung Teilbereich Bau und Planung von 140 auf 200 Prozent
7. Einbürgerungen: a) Doljaj Kristijan mit Aron und Arteo
b) Djuric Marica
8. Verschiedenes

Demission Gemeinderat Ingo Anders

Der Gemeinderat Ingo Anders hat infolge seines Wegzuges aus Eiken seinen Rücktritt aus dem Gemeinderat per 30. Juni 2025 bekanntgegeben. Er war seit dem 31. Oktober 2016 im Amt. Der Gemeinderat bedauert den Rücktritt und bedankt sich bei Ingo Anders für seinen ausdauernden Einsatz und das grosse Engagement für die Gemeinde Eiken. Für den Rest der laufenden Legislatur 2022/2025 ist eine Ersatzwahl durchzuführen. Das Datum der Ersatzwahl ist der 9. Februar 2025. Wahlvorschläge sind gemäss §29a des Gesetzes über die politischen Rechte (GPR) und §21b der Verordnung über die politischen Rechte (VGPR) von 10 Stimmberechtigten des Wahlkreises zu unterzeichnen und der Gemeindeverwaltung bis spätestens am 44. Tag vor dem Wahltag, also bis am Freitag, 27. Dezember 2024, bis 12.00 Uhr einzureichen. Das Formular kann auf der Website unter www.eiken.ch > Politik > Abstimmungen und Wahlen > Abstimmungen und Wahlen > Ersatzwahl Gemeinderat Legislatur 2022/2025 heruntergeladen oder bei der Gemeindeganzlei bezogen werden. Es kann im ersten Wahlgang jede in der Gemeinde wahlfähige Person als Kandidat/-in gültige Stimmen erhalten (§30 Abs. 1 GPR). Der Briefkasten der Verwaltung wird selbstverständlich geleert, auch wenn die Verwaltung zwischen Weihnachten und Neujahr geschlossen ist.



Seniorenkaffi mit Lotto

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass am Montag, 14. Oktober 2024 das beliebte Seniorenkaffi im Pfarreizentrum Eiken wieder stattfindet. Es wird Lotto gespielt. Wir laden Sie herzlich ein, ab 14.00 Uhr daran teilzunehmen. Für einen Fahrdienst melden Sie sich bitte bei Toni Hiltmann, Tel. 076 391 36 33.

Wir freuen uns auf weitere gemütliche Stunden mit Ihnen. Das Seniorenkaffi-Team

Voranzeige: 2. Bring- und Holtag, Samstag, 26. Oktober 2024

Am Samstag, 26. Oktober 2024, von 09.00 bis 11.00 Uhr, findet der zweite Bring- und Holtag in der Trotte (Werkhof Eiken) statt. Wir bitten auswärtige Personen erst ab 10.30 Uhr teilzunehmen.

Der Gemeinderat sowie die Mitarbeitenden des Entsorgungsplatzes freuen sich auf Ihren Besuch! Allfällige Auskünfte erteilt Ihnen Werkhofleiter Valentin Rohrer (valentin.rohrer@eiken.ch). Die Gemeinde Eiken übernimmt keine Haftung für angenommene oder abgeholte Gegenstände.

Ortskampfanlage Eiken - Lärmemissionen

Es werden demnächst auf der Ortskampfanlage Eiken militärische Truppenübungen durchgeführt, bei denen es zu erhöhten Lärmemissionen kommen kann. Die Übungen finden an den nachstehenden Daten jeweils innerhalb des Zeitraumes von 08.00 bis 20.00 Uhr statt.

Dienstag, 15.10.2024

Mittwoch, 16.10.2024

Donnerstag, 17.10.2024

Wir danken der Bevölkerung für das Verständnis.

Adventsfenster 2024

Die Tage werden langsam kürzer, die Abende länger und die spontanen Kontakte zu Nachbarn seltener. Während der Adventszeit soll unser Dorf mit Adventsfenstern verschönert werden.

Wir suchen Einwohnerinnen und Einwohner, die bereit sind, an einem bestimmten Abend in der Adventszeit ein Fenster, eine Türe oder sonst eine Stelle am oder ums Haus zu dekorieren und zu beleuchten. Das Offerieren eines Getränkes ist freiwillig. Ab Eröffnungsabend sollte die Beleuchtung bis 25. Dezember 2024 jeweils von 18.00 – 21.00 Uhr brennen. Wir hoffen, dass auch diesen Winter in unserer Gemeinde möglichst viele Adventsfenster aufleuchten. Die Adventsfenster bieten eine gute Gelegenheit, neue Kontakte zu knüpfen und bestehende zu pflegen.

Jeder Interessierte soll sich bis Anfang November 2024 bei der Kanzlei melden.

Informationen und Anmeldungen: Gemeindekanzlei Eiken, Mail: info@eiken.ch oder telefonisch unter 062 552 25 00.

Anmeldefrist: 4. November 2024

Prämienverbilligung 2025

Der Antrag auf Prämienverbilligung für das Jahr 2025 muss online gestellt werden. Dazu wird ein Code benötigt. Personen mit einem möglichen Anspruch auf Prämienverbilligung sollten im Verlauf des Septembers ein Schreiben mit einem Link und dem entsprechenden Zugangscode für die Anmeldung erhalten haben. Personen, welche keinen Code erhalten haben, können diesen ab Oktober 2024 bei der SVA Aargau bestellen (www.sva-ag.ch/pv). Die Anmeldung für die Prämienverbilligung 2025 muss in jedem Fall bis am 31. Dezember 2024 erfolgen.

Die Datenverarbeitung übernimmt die SVA Aargau. Änderungen bei den persönlichen oder wirtschaftlichen Verhältnissen müssen direkt an die SVA Aargau gemeldet werden



(www.sva-ag.ch/aenderungsantrag). Wer keinen Internetzugang hat oder bei der Anmeldung oder beim Änderungsantrag Hilfe braucht, kann sich bei der Gemeindezweigstelle der SVA melden.
SVA Zweigstelle

Gemeinschaftsgarten

Am 27. August 2024 wurden beim Gemeindehaus in Eiken drei Hochbeete aufgestellt und mit Gemüse und Salaten bepflanzt. Nun sind die Salate bereit zur Ernte. Entsprechend dem Credo eines Gemeinschaftsgartens stehen die erntebereiten Salate den Bürgern der Gemeinde Eiken zur Verfügung. Ein erster Salat wurde letzte Woche von Marcel Notter dem Gemeindeschreiber geerntet. Weitere Salate können ab sofort geerntet werden. Mehr Informationen zum Projekt des Gemeinschaftsgartens sind unter www.buntebeete.ch zu finden. Die Initianten freuen sich über Kontakt von Interessierten am Projekt oder Mithilfe in Form von Giess-Patenschaften für die Hochbeete.